

## Sortie du 26 octobre 2014

Plus d'une vingtaine de participants et plus d'une quinzaine de motos pour cette dominicale ! Assez rare pour le souligner !

Arrêt à Brignoles pour que la troupe me récupère et pour attendre sa Majesté JLXIV qui ne s'est pas réveillé malgré le changement d'heure qui permettait de dormir une heure de plus.

Arrivée de Sa Majesté mais qui a un problème avec son câble d'embrayage. Heureusement que parmi nous il y a des as de la mécanique et du dépannage pour régler le problème en deux coups de clé et trois coups de tournevis.

Arrêt café au Castellet où nous n'étions pas seuls vu qu'il y avait des courses sur 4 roues. On a connu mieux...

Nouveau départ, direction Cassis. Passage par la route des crêtes qui est assez sympa pour arriver sur... Cassis. Pas de chance Marie-France : route fermée ! Un événement sportif bloquait tous les accès sur la ville ! Un marathon je crois. Un truc où des gens cours après rien ! Trop nul !

Aller hop, on reprend la route des crêtes dans l'autre sens et on s'arrête casser la croûte sur le 1<sup>er</sup> parking qui se présente avant d'attaquer le retour.

Visite et contournement de la ZI des Paluds à Aubagne par Gilles pour ravitailler en carburant. Bin oui Gilles ! Pourquoi t'es pas allé à Auchan direct ??? ☺ ☺

Passage par le sympathique col de l'Espigoulier pour passer ensuite à proximité de chez moi, ce qui m'a permis pour une fois de rentrer le premier ! Yes !

Une sortie à Cassis... sans voir Cassis ! ☹ Mais une sortie entre Béliers, c'est toujours de bons moments assurés.

Fred « Le Siamois »



